
第１２４７回例会 ２０１１年８月２５日(木)(曇)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(三留文雄君)

唱 和 ｢四つのテスト｣(高橋秀樹君)

ビジター紹介 小泉武臣様

○ 本日は、小泉さんを偲ぶ会に致しました。

○ 先週の親睦バス旅行は大変楽しく過ごせました。親睦

委員の皆様、ありがとうございました。

○ テーブルの上のお菓子は眞壁さんからです。

○ ガバナー事務所より

１、地区大会ご提出書類等についてのお願い

２、地区大会エクスカーション＜軍港めぐり＞のご案内

３、地区指導者育成セミナーのご案内

４、帰国学生解団式のご案内

日時 ９／１７(土) １５：００～１８：００

場所 相澤ビル６Ｆ(新ガバナー事務所のビル)

５、米山月間卓話者派遣について

卓話日 ９／８(木) １２：３０

＜米山奨学生＞

氏 名 シートゥムマー チャルマニー(女)

大学名(東海大学) 国籍(タイ)

６、2780地区 2010同期会のお知らせ(再確認)

日時 ９／２(金) 受付１８：００～

開始１８：３０

場所 デニーム タルタル 藤沢店

会費 お一人 6,000円

対象 今までに｢新会員の集い｣に出席した会員、

または2010/1～2011/1に入会の新会員

７、2780地区｢未来の夢計画｣のＤＤＦの活用に関する

アンケート

８、地区ローターアクトより、小田原清掃活動開催のお

知らせ

日時 ９／１０(土)

９：１５～ ＪＲ小田原駅 改札口集合

場所 ＪＲ小田原駅周辺

[週報受理] 茅ヶ崎 秦野 寒川 秦野中

[受付文書]

○ 秦野市防犯協会より、Ｈ２３年度 交通安全・防犯パ

レードへの参加について(依頼)

日時 ９／２４(土) １２：４０～１３：４０

会員数 40名
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９月１日(木)

○ 卓話 河野君

○ 理事会

次
週
の
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９月８日(木)

○ 卓話 米山奨学生出席数 27名

出席率 72.97％

前々回

の修正

休会

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

会長報告

幹事報告



集合 本町小学校校庭

○ 秦野市青年会議所より 公益財団法人日本青年会議所

関東地区神奈川ブロック協議会第３９回会員大会秦野

大会開催の案内

開催日時 ９／１１(日)

メインフォーラム １３：００

式 典 １６：００開催

メインフォーラム会場 秦野市文化会館大ホール

式 典 会 場 県立秦野戸川公園

○ 米山梅吉記念館より 秋季例祭の案内

日時 ９／１７(土) １４：００～

場所 米山梅吉記念館ホール

・賛助会ご入会のお願い

・米山梅吉記念館 館報(回覧)

○ ロータリー学友会より 2010－2011 年度学友会補助

金のお礼状

○ 国際ロータリー日本事務局 経理室より ９月のレー

トのお知らせ １ドル＝７８円

[例会変更] 平塚南

[本日の配布物] ｢地区大会のご案内パンフレット｣

○ 地区大会(１０／１５(土)、１６(日))の出欠表を回覧し

ております。ご記入ください。

(８月１８日(木)家族親睦バス旅行分)

○ 酒井健一スマイル副委員長 ｢会員、ご家族他、合計５

１名の参加があり、皆様よりスマイルを頂きました。

ありがとうございました。合計44,000円｣

(８／２５(木))

○ 神崎達朗君 ｢先週の家族親睦バス旅行、親睦委員会の

皆様、ありがとうございました。小泉さん、さような

ら｣

○ 小清水正義君 ｢１８日の家族親睦会、１日楽しく過ご

せました。親睦委員会のみなさま、ありがとうござい

ました｣

○ 高橋修平君 ｢小泉俊久さんを偲ぶ会を企画された会

長・幹事にスマイルします｣

○ 河野治男君 ｢小泉さんを偲び、スマイル！｣

○ 大屋富茂君 三留文雄君 ｢小泉初代会長を偲ぶ例会

です。在りし日のやさしい小泉さんの写真が素晴らし

いですネ！！百瀬さんありがとう｣

○ 諸星常平君 ｢小泉さんを思い出します。安らかに…｣

○ 桐山晃忠君 ｢前週の家族親睦バス旅行、暑かった中に

も楽しかったです！親睦委員会の方々、本当にご苦労

様でした。更に素晴らしいイベントをお願いします｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。先週の家族親睦バス旅

行では親睦委員会の皆様、ご苦労様でした。楽しい一

日を過ごす事ができ、ありがとうございました｣

○ 諸星道治君 ｢１８日の家族親睦バス旅行、お疲れさま

でした。一日楽しかったです｣

○ 古谷スミ子さん ①｢過日８／１８の親睦旅行は楽し

ませて頂きました。親睦委員会のみなさん、ありがと

うございました｣ ②｢2010～11年幹事として、前年度

中、オクトンに名水クラブのバナー１００個注文しま

した所、水色のフリンジが９５個分しかありませんで

したので、９５個分の支払いとなります。５個分9,975

円、余ってしまいましたのでスマイル致します｣

○ 瀬戸 誠君 ｢今年は長女が受験です。大変です。良い

な。秦野の市議会議員選挙(笑)｣

○ 淵脇美代子さん ｢先週の家族親睦旅行、お疲れさまで

した。東京湾のディナークルーズ、楽しまれた事と思

います。次回は是非、参加させて頂きたいと思います｣

合計42,975円

○ プログラム委員会 三留文雄副委員長

９月の例会予定

９／１(木) 卓話 河野君

理事会

９／８(木) 卓話 米山奨学生

９／１５(木) 卓話 北村(俊)君

９／２２(木) 卓話 後藤定毅パストガバナー

９／２９(木) 卓話 渡辺美佐緒様(みのりの家)

○ テニス・温泉同好会 三留文雄君

東北方面の旅行について

日 程 ９／３０(日)・１０／１(月)・２(火)

行き先 平泉方面

※関係者は例会終了後、お残り下さい。

○ 古谷スミ子直前幹事

バナー購入(１００個)内５本フリンジなしで返金あり。

５本9,775円の返金があり、スマイルさせて頂きました。

｢ロータリーは私の人格完成のための修行そのもの｣

東島礼美さん

先代住職がロータリアンであった頃、｢何と言っても初代

会長が…｣という言葉を何度も聞いた覚えがあります。初代

会長がまだ現役で、共に活動できるという事は、大変心強

い事でございました。ところが、入会して、これからとい

う時に訃報のお知らせを頂き、残念で仕方ありません。

私は先日、本山の開山忌に行って参りました。開山忌と

いうのは、そのお寺を開かれた和尚様の法事でございます。

毎年命日の前日と当日の二日がかりで致します。もう７百

５０年になります。今年も数百名の和尚様がお見えになっ

ていらっしゃいました。初代と言うのは、そのご苦労と言

い、御高徳といい大変なものでございます。

スマイル報告

委員会報告

卓話



私たちはよく仏教ではその目的を人格の完成とし、一生

修行をすると申します。人格とはなんでしょうか？お寺に

住んでおりますと、お茶、お華、書など、諸芸百般求めら

れるわけでございますが、私はお香の先生から、「品は毛玉

のようなもので、上品な方と接することにより自分にも素

晴らしい品が備わってくるそうです。逆に品のないものと

交わっていると、どんどん下品になるそうですよ」と教え

て頂き、よいものを見極めて自分を高めなさいという事で

した。

また、ある先生は「座禅中、みんなの顔を見てみると、

穏やかな顔、上品な顔、この人はどういう人生を歩んでき

たのか、苦労が顔に出ているとか、いろいろだ、何も言わ

なくてもちゃんと顔に出してしまうもんだ」と。ちょうど

『人間の品格』という本が流行っていたころの事でござい

ましたが、「一辺その衣を脱いで、自分を見てみろ、そして

それで良いのか自らに問うてみろ」とおっしゃいました。

答えは自分が知っているとのことでございました。私たち

は「一挙手一投足が法にかなった」と申します。また、「威

儀即仏法」と申します。服装、立ち居振る舞い全てが仏法

であり、それを皆さんに伝えるのであるから、気をつけろ

という事です。ですから、常に自らに問うて行かなければ

なりません。

ロータリーの姿勢は、私の人格完成のための修行そのも

のでございます。初代会長にご指導して頂けなくなりまし

て、真に残念でございますが、その志は常にお手本にし、

頑張って行きたいと思います。

――小泉俊久君を偲んで――
○ 高橋秀樹君（５代目会長）

今から２４年、秦野名水ＲＣが設立され、初代の会長が

小泉さんで、私も役員の一員でした。当時と今ではロータ

リーの価値観が違ってきてしまい、最近入会された方々に

ロータリーを正確に伝えていかなければならないと感じて

います。小泉さんがいらしても“ロータリーを変えていく

なよ”とおっしゃると思います。

ミッキーマウスが今でも認められているのは１００年以

上たってもキャラクターが変わっていないからではないか

と思います。今のロータリーの特徴は何ですか、と聞かれ

て、正確に答えられる人はあまりいないと思います。イベ

ントは多くやっていますがお金で済ませている事がほとん

どです。

ロータリーの特徴は全て“１”でした。１業種、１人、

１週間に１回例会を開き、メーキャップは前後１週間。メ

ンバーは各業界の１等賞の人でした。今は変わってしまい

ました。

ちょっと前は“歯医者さん”、今は“歯医者”と言われて

しまっています。地位が失墜してくると皆に認められなく

なります。学校の先生もしかりで、学級崩壊になってしま

っているのです。

四つのテストの「みんなのためになるかどうか」が大切

と申し上げていますが、みんなのためになる様に活動して

行くことが大事だと思います。小泉さんもきっと私と同じ

ように考えていらしたと思います。

○ 原 郁夫君（１７代目会長）

秦野名水が出来たてのころ、小泉さんがおっしゃってい

た事ですが、ロータリーの基本、職業奉仕とあります。そ

れとクラブ奉仕の中で出席が基本とあります。この出席こ

そが大事。７月初めには活動計画書が配布され、毎週木曜

日、１２：３０～例会の予定が記されています。１年間の

スケジュールが解っているのに、出席できないのは、貴男

の経営が悪い、と言われてしまいました。突然の予定変更

もメーキャップ制度があり、今は前後２週間になりました

が、当初は前後１週間でした。私は入会以来１００％を続

けています。小泉さんの教えがあったからと思います。ま

ず健康が第一です。お見舞いに伺った時はこんなに急に逝

ってしまうとは思いませんでした。

“出席”を致しましょう！！

○ 多田嘉之君（１５代目会長）

昨日、パスト会長会が開かれました。年に一度の集まり

で、昨年までは小泉さんも一緒に出席されていました。昨

日はロータリーの歴史を話しました。それぞれの考え方は



違います。私はロータリーは仲間が出来、いろいろな経験

が出来る事が一番だと思います。私はチャーターナイトの

２か月前に入会させて頂きましたが、最初に声をかけて下

さったのが小泉さんでした。“おめえー、おめえ、ちょっと

来い”というような声かけで、親しみがあり安心しました。

握手をして下さったときはすごくごつい手だったなと思い

だします。

小泉さんは若いころ、皇居の近衛兵の経験があったとの

こと。私の父は習志野騎兵連隊で、馬に乗っていましたの

で、小泉さんと馬と父がダブったことがしばしばありまし

た。

今後、小泉さんのような方にお目にかかれるのかなーと

思います。残念です。御冥福をお祈りいたします。

○ 大屋富茂君（１９代目会長）

小泉さんは大正生まれ、私たちの父の年代です。昭和６

２年１０月、旧商工会議所で創立総会が開かれましたが、

事前の打ち合わせが多くあり、２年くらい会長をやってい

たのだと思います。現在、創立総会からのメンバーは６名

しかいません。当初は家族親睦会と言えば乗馬クラブで行

っていました。小泉さんの奥さまが腰をかがめながら協力

して下さった事を思い出します。

クラブ全員で偲び、ご家族の方にも例会に出席して頂け

る、大変良い事だと思います。本日はご子息の武臣さんが

出席して下さっております。お父様の意思をつがれ、我が

名水ロータリーに入会して頂きたいと思います。お父さん

もきっと同じ思いです。

○ 三留文雄君（２０代目会長）

小泉さんは会員のコミュニケーションをとるために、仲

間をとりまとめて一杯飲んだ事を思い出します。私も大変

可愛がっていただきました。奥さまがしっかり家庭を守っ

てくれているからロータリーに出席できるのだという考え

で、家族一緒にコンニャク作りをして食べ、おしゃべりし、

楽しい時間を何回も過ごしました。

私はチャーターメンバーですが、一番若く、３５歳の時

でした。最初は参加しているだけでした。出席が大事と言

われ、１０年過ぎた時には、創立以来皆出席を小泉さん、

亡き村山さん、私の３人が表彰されていました。最初に小

泉さんが体調を崩され、リタイヤになり、今は私一人が皆

出席を続けさせていただいています。まず健康第一である

と痛感しています。

今年の２月に我が家のバラ園で一杯飲みながらのおしゃ

べりが最後になってしまいました。武 保さんも参加して

下さり、よい思い出になりました。小泉さんから教えて頂

いた事を私の人生の糧にして行きたいと思います。良い思

い出を作って下さり、ありがとうございます。

○ 小泉武臣様（ご子息）挨拶

父を偲んで頂きまして、誠にありがとうございます。７

月２６日に亡くなり、１カ月が過ぎました。お通夜、告別、

本日と、皆さまから温かいお言葉を頂き、個人も大変喜ん

でいると思います。家族といたしまして皆様のご厚情に感

謝申し上げます。本日はありがとうございました。


